



PH-Wert

neutral

Ph-value

neutral

FOX	
Produktbeschreibung Flüssiger, gut schäumender Universalreiniger, welcher stark fett- und schmutzlösend ist.	
Anwendung/Einsatzgebiete Bildet einen ergiebigen Schaum und eignet sich daher hervorragend zum händischen Geschirr- und Gläserspülen. Auch für die Reinigung aller wasserfesten Oberflächen (Boden, Fliesen, Fenster, etc.). Dezent nach Zitrone duftend.	
Dosierung 30-60 ml FOX Universalreiniger mit 10 Liter warmem Wasser mischen und die Fläche bzw. das Geschirr reinigen. Anschließend mit klarem Wasser nachspülen.	
Verpackungseinheiten	
10 kg Kanister	Art.-Nr. 4450100111
6 x 1 kg Systemflasche	Art.-Nr. 4450100108
25 kg Kanister	Art.-Nr. 4450100113
Sicherheitshinweis Die beim Umgang mit Chemikalien üblichen Schutzmaßnahmen sind zu beachten. Vor gebrauch stets Kennzeichnung und Produktinformation lesen. Kindersicher aufbewahren.	
Lagerung Behälter geschlossen halten. Aus Qualitätsgründen bei Raumtemperatur lagern.	
Referenzen Bei empfindlicher Haut und erhöhten Hygieneanforderungen (HACCP) empfehlen wir fox ANTIBAC (Art.-Nr. 4210100108).	
Europalette	
	60 Kanister, 10 kg
	342 Systemflaschen, 1 kg
	24 Kanister, 25 kg

FOX	
Product description Liquid universal cleanser with good foaming characteristics. Has a strong fat and soiling effect.	
Field of application/use Richly foaming which makes it excellently suitable for manual dishwashing. Can also be used for the cleaning of all waterproof surfaces (floors, tiles, windows, etc.). Very nice lemon scent.	
Dosage Dilute 30 to 60 ml FOX with 10 litres of warm water and clean the surfaces or dishes. Afterwards, rinse the dishes with clear water.	
Packaging units	
10 kg canister	Art.-No. 4450100111
6 x 1 kg system bottle	Art.-No. 4450100108
25 kg canister	Art.-No. 4450100113
Safety information When handling chemicals apply standard safety measures. Always read labelling and product description before usage. Keep away from children.	
Storage Keep container closed. Store at room temperature to retain quality.	
References We recommend anti-bacterial fox ANTIBAC (Art.-Nr. 4210100108) for sensitive skin and enhanced hygienic standards. (HACCP)	
Europallet	
	60 canisters, 10 kg
	342 System bottles, 1 kg
	24 canisters, 25 kg